

Antikes Refraktor-Fernrohr / ca. 1917



Aus Messing gebautes militärisches 3 fach ausziehbares Feld Refraktor Fernrohr aus dem 1. Weltkrieg (1917). Erstellt von der berühmten Londoner Firma Negretti & Zambra. Das Telescope besitzt auf dem hintersten Auszug vor dem Okular die Gravur "TEL. SIG. (M^k IV) G.S. NEGRETTI & ZAMBRA, LONDON, No. 11634". Es ist ein eindruckliches Telescope mit einer maximalen Länge (voll ausgezogen) von 90 cm, einer Sonnenblende, einem 30x Okular und einer 60mm Objektivlinse. Das sehr stabil aufgebaute Tel Sig M^k IV besass im 1. Weltkrieg unter den Soldaten einen sehr guten Ruf und liefert noch heute ein gutes und scharfes Bild. Zum Aufbewahren lässt es sich auf eine Länge von 29 cm zusammenschieben. Das Fernrohr ist in einem sehr guten Zustand. Wert ca. 500 bis 700 CHF.

Brass 2 ¼" telescope WWI telescope which is signed on the first draw below an engraved military arrow: "TEL. SIG. (MKIV) G.S. NEGRETTI & ZAMBRA, LONDON, No. 11634". Total overall length is 36" ; closed length is 11". The draws are stiff, as if not used. The eyepiece is marked with "High" and has a power of 30x and the 60mm objective lens delivers a clear, sharp image. In exceptionally good condition all round. This is a handsome military telescope that displays well in either open or closed position. Value approx. 500 to 700 CHF.



